



Kasseler Künstler überbringen Grußbotschaft aus China

12. Februar 2016

Zu Botschaftern zwischen Kassel und China sind neun Kasseler Künstler geworden. Bildhauer Rainer Henze übergab für die Gruppe am Freitag, 12. Februar, im Kasseler Rathaus eine Grußbotschaft an Oberbürgermeister Bertram Hilgen vom Kultusminister der chinesischen Provinz Shanxxi.

Im September hatten die Künstler aus Kassel an der „**Silk Road International Art Exhibition 2015**“ in der Provinzhauptstadt Xi'an teilgenommen. Während der Eröffnungsfeier hatte sich Kurator und Bildhauer Rainer Henze bei den Organisatoren bedankt und dem Kultusminister Liu Tan Ren schriftliche Grüße und ein Präsent des Kasseler Oberbürgermeisters überbracht.

Die Antwort darauf aus China blieb nicht aus. Oberbürgermeister Bertram Hilgen bedankte sich bei den Künstlern für ihren Einsatz. An der Entgegennahme im Magistratssaal, bei der Impressionen der Ausstellung zu sehen waren, nahmen auch der ehrenamtliche Präsident des Netzwerkes Hessen-China, Staatsminister a.D. Alfred Schmidt, sowie Hauptamtsleiter Manfred Merz als China-Beauftragter der Kasseler Stadtverwaltung teil.

Die Kooperation war auf Vermittlung des Kasseler Malers und Zeichners Xiaming Song zustande gekommen, der Rainer Henze auf Anfrage von offizieller Seite hin gebeten hatte, Künstlerinnen und Künstler aus dem Raum Kassel für eine Ausstellung in Xi'an in China zu gewinnen. Bei der Ausstellung in China waren dann Werke von Henze und Song sowie von Elmar J. Kuhnert, Christine Reinckens, Ernst Iben, H.D.Tylle, Norbert Städele, Susanne Vogt und Ingo Küpper zu sehen. Die Kunst aus Kassel war digital ins Reich der Mitte gesendet worden und dort auf einem großen Bildschirm zu sehen.